

Der Außenbereich

Eine Vielzahl an beschützten Bewegungsflächen in und außerhalb des Hauses St. Raphael bieten den an Demenz erkrankten Menschen zahlreiche Möglichkeiten, ihren Drang nach Bewegung auszuleben. Ein geschützter Sinnesgarten mit befestigten Wegen, Ruheplätzen zum Verweilen, Klangelementen und einem Hochbeet laden zu Gartenarbeit und Aktivitäten im Freien ein.

Die Pflege und Betreuung

Der Alltag ist so gestaltet, dass jeder Bewohner einen für ihn sinnvollen Tagesablauf und erfüllten Tag erlebt, der die individuellen Interessen und die persönlichen Geschichte berücksichtigt. Unsere qualifizierten Mitarbeitenden arbeiten nach den neuesten pflegewissenschaftlichen Erkenntnissen. Sie kennen die individuellen Bedürfnisse, Verhaltensweisen und Einschränkungen von an Demenz erkrankten Menschen und leiten daraus sinnvolle Pflege- und Betreuungsmaßnahmen für jeden Bewohner ab.

Gerontopsychiatrische Fachkräfte, Pflegefachkräfte sowie speziell geschulte Betreuungskräfte und Mitarbeiter der Hauswirtschaft arbeiten in einem festen Team zusammen. Die Fort- und Weiterbildung der Mitarbeiter unterstützen und fördern wir konsequent.



Deutscher Orden

Der Deutsche Orden engagiert sich mit seinen Ordenswerken bundesweit in über 60 sozialen Einrichtungen. Über 2.900 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter kümmern sich täglich um die Bedürfnisse und Wünsche der ihnen anvertrauten Menschen in Häusern, Kliniken und Zentren für Senioren, Kinder- und Jugendliche, Suchtkranke und Menschen mit Behinderungen.



Senioren-Zentrum St. Raphael

Mendener Str. 48
58739 Wickede-Wimbern

Tel. +49 (0) 2377 9259-0
Fax +49 (0) 2377 9259-912

Info@altenheim-wickede.de
www.altenheim-wickede.de



SENIOREN-ZENTRUM ST. RAPHAEL

WOHNBEREICH
FÜR MENSCHEN
MIT DEMENZ





Der Wohnbereich

Die Gestaltung des Wohnbereiches für Menschen mit Demenz ist früheren Wohnverhältnissen unserer Bewohner angepasst.

Durch vertraut aussehende Einrichtungsgegenstände wie Sofas und Sessel, Vitrinen, Garderobe, Schreibtisch mit Schreibmaschine, Nähmaschinen und viele weitere liebevolle Details aus den 50er und 60er Jahren vermitteln wir das Gefühl von Geborgenheit. Historische Bilder und Möbel wecken Erinnerungen, regen zum Handeln oder zur Kommunikation an.

In dem geräumigen Flur befinden sich bequeme Sitzmöglichkeiten, die es Bewohnern ermöglichen, das Tagesgeschehen zu beobachten. Bewohner mit erhöhtem Ruhebedarf können sich in einen ruhigen Bereich zurückziehen.

Die Gemeinschaft

Zwei großzügige, helle Gemeinschaftsräume mit angrenzender Wohnküche stellen den zentralen Ort des Wohnbereiches dar. Hier spielt sich das alltägliche Leben ab, hier trifft sich die Gemeinschaft. Diese Räume sind ebenfalls generationspezifisch möbliert. Die Bewohner werden in alltägliche Aufgaben wie Kartoffelschälen, Tische eindecken und den Abwasch mit einbezogen. Die Schränke beherbergen aktivierende Gegenstände (z. B. Geschirr, Gläser, Tischdecken, Geschirrhandtücher, Kochtöpfe, Handfeger, Eimer usw.) mit denen Erinnerungen und Fertigkeiten von Früher wiederbelebt werden können.

Herzlich willkommen!

Das Senioren-Zentrum St. Raphael verfügt über einen Wohnbereich, in dem sich Bewohnerinnen und Bewohner mit dementiellen Veränderungen und Bedürfnissen entfalten können, Geborgenheit und auch Förderung erfahren.

Im Zentrum unserer Arbeit stehen die individuellen Bedürfnisse der Seniorinnen und Senioren.

Wir laden Sie herzlich ein, unser Haus sowie den Wohnbereich für Menschen mit Demenz im Rahmen eines persönlichen Gespräches kennen zu lernen. Gerne beraten wir Sie bei individuellen Fragen zur persönlichen Situation.

Ihr Team des Senioren-Zentrums St. Raphael!

Die Zimmer

Die modern und farbenfroh eingerichteten Einzelzimmer verfügen über große Fenster und überwiegend ein eigenes Badezimmer. Individuelle, biographiebezogene Orientierungshilfen, die groß und gut sichtbar an den Türen der Bewohnerzimmer angebracht sind, helfen das eigene Zimmer zu finden.

